La Tribune LE PROGRÈS

Édition Saint-Étienne 42G

Samedi 26 mai 2018 - 1,00 €

HANDBALL N1 M

Un défi de taille pour les Verts

Il reste deux journées à disputer pour le SAMHB dans les play-dows de nationale 1. Deux matchs pour connaître le dénouement d'une saison compliqué. Et avant d'en finir à Épinal dans une rencontre décisive pour le maintien, les verts sont face à un défi de taille, battre le leader de la poule. Pas forcément impossible, si l'on se rappelle qu'à l'aller, les Ligériens avaient fait jeu égal pendant une mi-temps avant de céder dans le second acte (24-31).

Mais bien au-delà de l'esprit de revanche, les Verts vont devoir montrer qu'ils sont capables de réagir après trois défaites consécutives qui les ont amenés au bord de la zone rouge. Car s'ils ne sont pas passés si loin d'un bon résultat à Belfort en s'inclinant de trois buts (27-24), les hommes d'Eric Forets restent à égalité avec les Spinaliens premiers relégables, et désormais sous la menace de Semur, revenu à une longueur. S'ils veulent garder leur destin en main, il leur faut désormais réaliser un exploit face au premier de la classe, pour ne pas voir les Semurois passer devant avant l'ultime journée.

Pour cela, les Stéphanois auront plus que jamais besoin du soutien de leurs supporters, dans un « Bardot » qu'ils espèrent bouillant.